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通告順 質問者 質問事項 質問要旨 答弁者

１ 山本一惠 空き家対策につい

て

空き家は景観上だけの問題ではなく、

敷地へのごみの不法投棄や不審者の侵

入、放火の要因などがある。さらに、敷

地内の樹木や雑草が繁茂し、生活環境に

も支障をきたす。このような危険性のあ

る空き家については、速やかに対処する

必要があるが、あくまでも管理責任は所

有者に委ねられるため、対策が進んでい

ないのが現状である。本村も空き家バン

クの登録等で対策をしているが、行政の

様々な観点から実態を把握し、今後どの

ような対策をしていくのか伺う。

①治安、防災及び生活環境における課題

及び対策

②空き家の利活用について

③空き家対策の条例の制定について

総務部長

経済建設

部長

２ 飯田洋司 霞ケ浦の環境・観

光について

①本年度より霞ケ浦清掃大作戦が、年１

回に変更になりましたが、台風や水害

のときの本村の霞ケ浦のゴミ処理対

応について伺う。

②霞ケ浦沿岸市町村に対して、県・国の

補助、また、流入河川流域市町村から

の支援について伺う。

③本村の霞ケ浦環境保全対策の今後の

取り組みについて伺う。

④本村の漁業関係団体と災害後の霞ケ

浦環境美化について、また、観光対策

で協定を結べないのか伺う。

⑤防災拠点・観光・環境などで、霞ケ浦

に関しての総合的に対応できる（仮）

美浦村霞ケ浦総合対策課を早急につ

くれないか伺う。

経済建設

部長
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３ 岡沢 清 行政改革の進捗状

況について

第３次美浦村行政改革大綱に基づく

行政改革の進捗状況について

①第３次行政改革大綱、体系別実施項

目（第３次行政改革大綱本文中Ｐ９

～１３、平成２４年度～２６年度実

施）の進捗状況

②第３次美浦村行政改革大綱の４つの

柱（第３次美浦村行政改革大綱本文

中Ｐ２～７）ごとの総合的な評価

③美浦村行政改革懇談会（第３次美浦

村行政改革大綱本文中Ｐ１、Ｐ８）

は何回開催され、現時点でどのよう

な評価、意見が出されているか

④平成２７年度以降の計画について

総務部長

児童館の運営につ

いて

①昨年４月から、指定管理者制を導入

して以降の運営状況について

②保護者等からの意見・要望等の内容

③指定管理者からの事業報告、担当部

課の点検・評価について

保健福祉

部長

４ 山崎幸子 「いじめ対策」につ

いて

子どもの心と命を守ることは、全て

の大人に課せられた責務であります。

滋賀県大津市で起きた中学生の事件を

繰り返してはならない。今もいじめで

苦しんでいる生徒に一日でも早く、救

いの手が届けばという思いである。そ

こで、本村のいじめの現状、取り組み

について伺う。

教育長

教育次長

「ＡＥＤのコンビ

ニ設置」について

ＡＥＤは、突然心臓が停止した人に

電気ショックを与えて救命する医療機

器だが、応急措置をした場合は、しな

かった場合に比べて生存率が 4.5 倍も

上昇する。本村では、ＡＥＤの設置場

所が公共施設の建物の中であるため、

休日や夜間は外部の人が使用できない

という場合もある。そこで、本村でも

24 時間、365 日営業をし、地域に密着

しているコンビニエンスストアにＡＥ

Ｄを設置したらどうか、見解を伺う。

総務部長
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５ 石川 修 通学交通基金につ

いて

本村では財政調整基金を初めとし

て、１８の基金の積立があり、その基

金は条例によって、「それぞれの目的の

ためでなければ処分することができな

い。」と明記されている。基金の中で通

学 交 通 基 金 、 平 成 ２ ６ 年 ７ 月 末

17,420,399 円の積立があるが、

①通学交通基金を今後どのように活用

するか伺う。

②通学交通基金条例第７条（委任）「基

金の管理及び処分について必要な事

項は、村長が別に定める。」と記して

あるが、条例を廃止して一般会計に

繰入れるべきだと考えるが、見解を

伺う。

村長

総務部長

地域公共交通につ

いて

デマンド型タクシーの運行により、
利用、利便に貢献しているが、住民
からはさらなる公共交通網の拡充を

求める声が高いが、今後、地域公共

交通体制を充実するため、どのように
するか。

①稲敷市、阿見町と連携した公共交通

網を整備すべきと考えるが、見解を

伺う。

②村独自の村内循環バスの運行をすべ

きと考えるが、見解を伺う。

村長

総務部長

６ 林 昌子 児童館運営状況に

ついて

平成２５年４月より児童館の管理運

営を指定管理者に委託しているが、現

在の管理運営状況を伺う。

①利用者数

②放課後児童クラブの登録者数

③現状での課題

④大谷時計台児童館の建て替えか、江

戸崎消防署美浦出張所移転後の活用

を検討できないか

総務部長

保 健 福 祉

部長



（4/4）

通告順 質問者 質問事項 質問要旨 答弁者

民間交番について 本村には交番はなく、木原駐在所と

美駒駐在所の２駐在所だけである。派

出所に勤務する時間は、３人の警官が

輪番制で１日１人が、朝３０分、夕方

１時間のみである。住民の安心安全を

守るため、警察官ＯＢ等で組織する民

間交番の設置を考えられないか、見解

を伺う。

村長

経 済 建 設

部長


